Tu étais une fidèle lectrice de Jean d'Ormesson

« Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants. » Jean d'Ormesson

Jean et Christel GUILLAUME,

son fils et sa belle-fille;

Et les familles apparentées ont la profonde tristesse de vous annoncer le décès de



Madame Jacqueline HERNEUPONT

Veuve de Monsieur George GUILLAUME

Née à Heinsch le 31 mars 1928 et décédée à Aubange le 11 février 2024.

Selon les dernières volontés de la défunte, les funérailles ont eu lieu dans l'intimité familiale.

Nous remercions de tout cœur les Docteurs Gilson et Davril, ainsi que le personnel du home Bellefleur pour leurs bons soins et leur gentillesse. Merci à Stéphanie pour son soutien.

Nous remercions aussi le personnel d'ASD d'Arlon (Claudine et son équipe).

Si vous le désirez, vous pouvez faire un don auprès de l'ASBL La Clairière, 236 rue de Sesselich à Arlon. N° BE96 2670 0739 0005 avec la mention « en souvenir de Jacqueline HERNEUPONT »

Déposez vos condoléances sur <u>www.bentz.be</u> Cet avis tient lieu de faire-part

